

Le président du Venezuela a évoqué le commandant Camilo Cienfuegos



Caracas, 6 février (RHC) Le président vénézuélien Nicolas Maduro, par le biais de son compte Twitter, a rendu hommage aujourd'hui au commandant cubain Camilo Cienfuegos à l'occasion du 91e anniversaire de sa naissance.

Maduro a déclaré que l'homme connu comme le « Seigneur de l'avant-garde » a forgé son caractère dans le feu du sacrifice de la lutte de guérilla pour la liberté de Cuba.

"On se souviendra toujours de lui, avec Fidel (Castro), comme d'un grand leader populaire", a-t-il déclaré.

Le Héros de Yaguajay, une localité du centre de l'île, est né un jour comme aujourd'hui, en 1932, dans le quartier de Lawton à La Havane, et est mort le 28 octobre 1959, alors qu'il était en mission pour la haute direction de la Révolution naissante dans la province de Camagüey, au centre-est du pays.

Cienfuegos a rejoint très jeune la lutte révolutionnaire contre la dictature du dictateur Fulgencio Batista. Il a fait partie des expéditionnaires qui sont venus du Mexique à Cuba sur le yacht Granma et a atteint le rang de commandant dans la Sierra Maestra, où il s'est distingué par son courage.

C'est de lui que le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro (1926-2016), a dit à l'ouverture du 10e congrès de la Centrale des travailleurs cubains, en novembre 1959, que Camilo venait du peuple et que "parmi vous, il peut y avoir un ou plusieurs Camilos ! (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312870-le-president-du-venezuela-a-evoque-le-commandant-camilo-cienfuegos>



Radio Habana Cuba